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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 20/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno venti del mese di settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 980610 del 10/09/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario il Funzionario 

Amministrativo Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal Signor Mario 

Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:49 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del quale sono 

assenti i Conss. Buccola,Buonpasso,Ruggiero e il V.P. Schiera. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Lupo, Sinopoli e Dentici con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente - chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – legge il documento, durante la lettura Alle ore 09:53 entrano il Cons. Ruggiero ed il 

V.P. Schiera.  
Il Presidente – in riferimento alla Mozione n. 5/f dell’O.d.G. per la quale nella seduta di ieri si è 

concordato di eseguire un sopralluogo, invita i colleghi a riferire in merito. 

Il Cons. Lupo – da quanto verificato durante il sopralluogo dichiara che esprimerà parere favorevole 

alla Mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – nonostante la sua assenza durante la trattazione della mozione, è a conoscenza 

delle criticità che affliggono il sito, in ragione di ciò si dichiara favorevole alla realizzazione del marciapiedi. 

Alle ore 09:57 entra il Cons. Buccola e Alle ore 10:03 entra il Cons. Buonpasso. 

Il V.P. Schiera – riferisce del folto gruppo di colleghi che hanno partecipato al sopralluogo che hanno 

concordato sull’esigenza di un intervento urgente a tutela dell’incolumità dei pedoni, il suo auspicio è che la 

mozione sia approvata e che si intervenga nel più breve tempo possibile. 

Il Cons. Sinopoli – co firmatario della mozione, concorda con quanto riferito dal V.P. Presidente 

Schiera, aggiungendo che trattandosi di un tratto di strada molto trafficato sia da veicoli che da pedoni, e 

considerando la sosta selvaggia di autoveicoli che portano ad un ulteriore restringimento della carreggiata 

con il risultato di un pericolo per l’incolumità dei pedoni che vi transitano, ribadisce la sua richiesta di 

approvazione della mozione ed un conseguente intervento urgente. 

Il Cons. Ruggiero – conferma le criticità esistenti presso il sito, e nell’interesse dell’incolumità dei 

cittadini si augura un intervento urgente da parte dell’Amministrazione. 

          Il Presidente – sostituito il Cons. Sinopoli con il Cons. Buccola nelle funzioni di scrutatore, alle ore 

10:10 pone in votazione la Mozione per appello nominale, il cui esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00  

Favorevoli 10 

Astenuti  00  

Contrari  00 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per eventuali comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso – Comunica che gli ingombranti presenti davanti la Scuola Bonanno, sono stati 

rimossi; Chiede notizie sul mancato spazzamento e ricorda che si è ancora in attesa di una seria 

programmazione, Chiede al Presidente di attivarsi per un sollecito. 

Il Cons. Lupo – Comunica che da 4/5 giorni a Piazza Pagliarelli , in Via Altofonte lato monte e Via 

Olio di Lino , sono tornati a spegnersi diversi punti luce, nonostante circa tre mesi fa si era riparato il 

trasformatore ad olio , Chiede al Presidente di reperire notizie presso l’AMG delle cause del guasto; 

Riferisce che ha avuto notizia che già martedi p.v. l’Asilo presso la scuola Mantegna che risultava essere 

ancora chiuso, riaprirà, avendo ottenuto le autorizzazioni richieste dopo le riparazioni. 
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Il Cons. Tuzzolino – ancora una volta si trova costretto a ribadire che tutto il quartiere è sporco e 

maleodorante a causa del mancato intervento delle Aziende preposte a tale servizio. Si aspetta che quanto 

prima venga stilata una regolare programmazione di interventi; Chiede la sollecita rimozione di ingombranti 

in Via Palmerino (altezza esercizio Commerciale Sud Salotti). 

Durante l’intervento del Cons. Tuzzolino – Alle ore 10:15 esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Sinopoli – Chiede al Presidente se si hanno notizie sulla richiesta d’incontro con il Presidente 

della AMG. 

Il Presidente – Risponde che sarebbe il caso di invitare l’Assessore di riferimento, e che comunque si 

sta cercando di pianificare una serie di incontri da parte del Consiglio con diversi Assessori e Responsabili 

delle Aziende. 

 Il Presidente -  In assenza di ulteriori interventi, alle ore 10:18 chiude la seduta.  
 

 F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

Funzionario Amministrativo        Silvio Moncada 

 D.ssa Cecilia Pecoraro 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

  


